



Luis Zajac u. Salvatore Lentini | Training f. DH-Cup Saison 2025

Luis Zajac auf dem Weg an die Spitze im MTB-Downhill

Der Downhill-Mountainbiker Luis Zajac aus Villingen-Schwenningen, Schüler der 9. Klasse am Zinzendorf-Gymnasium in Königsfeld, startet 2025 mit ehrgeizigen Zielen. Er wird an sieben Downhill-Cup-Rennen teilnehmen, darunter die Deutsche Meisterschaft und den Rookies International Championship.

Bereits 2024 sammelte Luis wertvolle Erfahrung bei mehreren Cup-Rennen sowie dem Rookies International Championship und beendete die Saison auf Platz 25 der Gesamtwertung. Nun will er seine Leistung weiter steigern und visiert die Spitze im Junioren-U17 MTB-Downhill an.

Zur Vorbereitung setzt Luis auf ein individuell abgestimmtes Programm von Personal Trainer Salvatore Lentini und seinem Salvo-Training Team aus VS-Villingen. „Der Fokus liegt auf Prävention und Fitness“, erklärt Salvatore. „In der Pubertät entwickelt

sich der Körper oft schneller als die Muskulatur. Mit gezielten Übungen gleichen wir dies aus und trainieren Mobilität, Kraft und Ausdauer.“

Neben der körperlichen Fitness spielt auch das Material eine entscheidende Rolle. Robin Mallat von Bikes & Hike aus Trossingen unterstützt Luis bei der Rennabstimmung seines Bikes. Besonders wichtig sind die Tuning-Bremsen von Trickstuff aus Freiburg und das individuell angepasste Fahrwerk vom Gabelhaus in Albstadt.

Mit intensiver Vorbereitung, professioneller Unterstützung und viel Motivation möchte Luis in der kommenden Saison Top-10-Platzierungen erreichen und erste Podiumsplätze einfahren.

Über Luis Zajac

Geburtsdatum: 10.09.2009
Wohnort: Villingen-Schwenningen (Villingen)
Nationalität: deutsch
Schule: Gymnasium Zinzendorfschulen in Königsfeld
Klassenstufe: 9
Aktiv im DH-Sport: 4. Lebensjahr, seit 2024 Teilnehmer an Cups
Hobbys: Downhill-Racing, Graffiti, Skaten, Skifahren, Musik

Luis Zajac ist ein talentierter Nachwuchs-Mountainbike-Downhill-Fahrer aus Villingen-Schwenningen, der sich den Herausforderungen des MTB-DH-Sports mit großer Leidenschaft stellt. Als Teilnehmer des Propain Rookies Downhill Cups, der als Talentschmiede für junge Fahrer gilt, und des iXS International Championship, der als inoffizielle Weltmeisterschaft für die schnellsten und besten Nachwuchsfahrer der Welt bekannt ist, hat er bereits erste Erfolge erzielt und sein Können unter Beweis gestellt. Mit Entschlossenheit und der Unterstützung seiner Sponsoren

arbeitet Luis kontinuierlich daran, seine Fähigkeiten weiter auszubauen, um sowohl national als auch international ganz vorne mitzufahren.

Pressekontakt

Andrejel Zajac (Management u. PR)

Zeppelinstr. 22/1

78050 Villingen-Schwenningen

Telefon Luis: +49 (151) 56525243

Telefon Andrejel: +49 (162) 9021504

Mail: ready@luiszajac.com

Web: www.luiszajac.com

Instagram: LUISZAJAC_DH



LUISZAJAC_DH